

Des enseignants cubains travaillent comme coopérants en Jamaïque



La Havane, 10 septembre, (RHC).- Un groupe de 20 enseignants cubains travaillera en Jamaïque durant 3 ans.

Ils donneront des cours d'espagnol, de mathématiques, de physique, de chimie et de sports dans 3 niveaux de l'enseignement. La rentrée scolaire a sonné dans ce pays caribéen lundi.

C'est dans le cadre d'un programme de coopération bilatérale signé en 1979 par les ministères de l'éducation des deux pays, que cette collaboration a lieu.

Une brigade de 10 infirmières cubaines sont arrivées en Jamaïque pour prêter leur collaboration dans le traitement des cas du syndrome de Guillain-Barré.



Radio Habana Cuba